



①各クラブの代表が決意を述べる
②生徒会役員が任命書を受け取る



後期生徒会任命式も

ることを趣旨に、各部の代表が全校生徒を前に決戦を述べた。同大会には、男子ソフトテニス部、サッカーチーム、女子ソフトテニス部、卓球

年)が「1年生は1アフレー、1プレーに一生懸命取り組み、2年生は1年生を引っ張りながら、自分達のプレーにも一生懸命取り組んでください。そして、日頃の練習の成果を十分に発揮してください」とあいさつ。

新宮市立城南中学校は
11日、同校で東牟婁地方
中学校新人大会の壮行会
を開催。クラブの団結力を
深め、応援し合うことで
大会に向けて気合を入れ

城南中で壮行会

新人大会に向け決意

部、バドミントン部、男
子バスケットボール部、
女子バスケットボール部

次に、各部が大会期日や会場を紹介し、「絶対憂鬱するので、恋愛よろ

納得できるプレーをして
ください。健闘を祈りま
す」と勧ました。

(香川真タ)

次に、各部が大会期日や会場を紹介し、「絶対優勝するので、応援よろしくお願ひします」、「チームが一丸となつて頑張ります」、「休日はたくさん親善試合を行い、強化してきました」などと、意気込みを語った。

納得できるプレーをしてください。健闘を祈ります」と励ました。

また、後期生徒会任命式も実施。前期生徒会役員があいさつを述べた後、後期生徒会役員の任命書が授与され、後期生徒会・高塚恒輝会長（3年）

◇ 後期生徒会役員は次の
皆さん。敬称略。

△ 会計	△ 書記	△ 副会長	△ 生徒会長	△ 会員登録
天野川美穂	東原早希	櫻澤 珀士	高塚 恒輔	田中一郎
山本	山本	山本	山本	山本
力羽	力羽	力羽	力羽	力羽

校歌斎唱の後、中田善夫校長は「それぞれのキャラブテンから、熱い思いや本気度が伝わってきました。緊張することなくリラックスして正しい姿勢で試合に臨み、試合終了まで諦めず、仲間を信じ

年)の「ほかの生徒会メンバー」と協力し、楽しい学校を作っていくので皆さんよろしくお願ひします」の言葉に続いて、ほかの役員もあいさつを行った。中田校長からは期待の声が送られた。